

Neu in den Vorstand wurden Jonas Oechsle und Michael Ohrnberger gewählt. Ebenfalls wurde Daniel Rößler als Vorstand erneut gewählt sowie Bene Siller als Kassier. Steffen Frank ist noch für 1 Jahr als Vorstand gewählt und Verena Rieger als Schriftführerin. Ausgeschieden sind als Vorstände Alexander Max und Werner Hügel. Bei den Abteilungsleitern wurde Hannes Limbach als neuer Abteilungsleiter für die nächste Saison für den Bereich Herrenfußball gewählt. Dennis Blatz wurde letztes Jahr bereits als Abteilungsleiter Herrenfußball für 2 Jahre gewählt. Ausscheiden als Abteilungsleiter wird zum Saisonende Ralf Erhard.

Als Abteilungsleiterinnen Frauenfußball wurden ab sofort Anika Layer und Krissi Wirth für 2 Jahre neu für dieses Amt gewählt. Ausgeschieden als Abteilungsleiter Frauenfußball ist Michael Ohrnberger.

Für den Bereich Jugendfußball wurde Chris Wiedenmeyer für 2 Jahre als neuer Abteilungsleiter gewählt. Fabi Rudolph wurde letztes Jahr für 2 Jahre als Abteilungsleiter Jugendfußball gewählt. Ausgeschieden als Abteilungsleiter Jugendfußball ist Markus Manz.

Neu als Beisitzer im Herrenfußball wurde Niclas Janny gewählt. Ausgeschieden als Beisitzer ist Jonas Oechsle.

Ebenso neu aber zusätzlich wurde Jürgen Wied in den Bewirtungsausschuss gewählt. Hier übernimmt er auch die Verantwortung für die Sportheimkassen die bisher bei Harald Schneider lag.

Neu als Kassenprüfer wurde Johannes Braun gewählt. Gebhard Ruck ist noch bis 2026 als zweiter Kassenprüfer gewählt. Ausgeschieden als Kassenprüfer ist Alfred Göttel.

Besonders geehrt wurden Frank Rudolph und Harald Schneider für über 20 Jahre ehrenamtliche Tätigkeiten und von der Versammlung zur Ehrenmitgliedschaft bestätigt.

Glückwunsch euch beiden 😊

Willkommen allen „Neuzugängen“ für die Bereitschaft aktiv unseren Verein Mitzugestalten.

**DANKE** und viel Erfolg  
in euren neuen Ämtern.

Ebenso vielen Dank an alle die das bereits jahrelang getan haben und nun aus ihren Ämtern ausgeschieden sind. Auch an euch ein herzliches Dankeschön.

